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宇仁地区「三世代ふれあいのつどい」の開催について 

多加野地区はつらつ委員会の主要行事の 1つとして、三世代が一堂に会し、ふれあいを通し思いやりや優しさの

心を育み、次代を担う心豊かな人づくりを目的に開催している「三世代ふれあいのつどい」は、昨年まで開催場所

を宇仁小学校と日吉小学校で交互に開催してきました。今年は日吉地区にふるさと創造会議が創設されたことに

ともない、日吉地区ふるさと創造会議の強い要望もあって、宇仁地区と日吉地区で個別に開催することになりま

した。 

今年の宇仁地区「三世代ふれあいのつどい」は宇仁郷まちづくり協議会のコスモスまつりと共催しての開催を

予定しています。昨年までと同様に多数の皆様に参加していただきますようよろしくお願いします。 

なお、従来のコスモスまつり自体も三世代ふれあいの要素を十分に兼ね備えていますが、はつらつ委員会とし

て行う行事として、三世代が交流して行うグラウンドゴルフ大会（優勝賞品あり）と抽選会での「はつらつ委員会賞」

の提供を予定しています。                       （はつらつ委員会＆花畑街道部会） 
 

ふれあい喫茶出張!! 

今年も健康福祉会館において市老連のふるさと芸能大会が開催されました。ふれあい喫茶は 9月 4日から 6日

までの 3日間、裏のテラスで皆様の休憩時間を一緒に過ごさせていただきました。ありがとうございました。 

同じ町内にいても久しぶりに出会って、「ちょっと太ったんとちゃうん？」「美味しかったで」と声を掛け合い楽し

い時間でした。ただ、椅子が少ないため立ってコーヒーの方もあり、申し訳ありませんでした。 

他地区の日もこの喫茶が定着し、「百円で飲ませもらえてお菓子まで付いて大丈夫なん？」「季節労働者がまた

来たんか」と会話があり、これこそがふれあい喫茶の冥利とスタッフ一同感謝しています。また来年も出店するこ

とができました時には、よろしくお願いします。                  （ふれあい交流広場部会） 
 

スポーツクラブ２１部会よりお知らせ 
１０月予定表のお知らせにも掲載していますが、周知を図るため宇仁郷通信の紙面をお借りしてお知らせします。 

 10月 25日（金） グラウンドゴルフ大会（8時 40 分～青野運動公苑グラウンドゴルフ場） 

 11月 16日（土） 六甲・有馬ハイキングツアー  １０月回覧にて募集 〆切 10 月 31日 

 11月 18日（月） ゴルフ大会（タカガワオーセントゴルフ倶楽部） 

 宇仁地区の皆様が対象です。 参加をお待ちしています。 

上記 3件の申し込みは、八王子公民館ポスト投函及び ☎小川 45-1092 

（スポーツクラブ２１部会） 

 

 

 

No.124 
令和元年(2019)10 月 

 

 
 

   

発行：  宇仁郷まちづくり協議会 （編集：情報部会） 



- 2 - 

 

旧幼稚園舎の清掃作業を実施 
8 月 18 日に宇仁小学

校ＰＴＡ奉仕作業に合わ

せ、子育て支援センター

のボランティア１０人の皆

さんと清掃活動を実施

しました。旧園舎の周辺

の草刈りと園庭の草引

きをし、花壇の花も“イキ

イキ”、園庭が美しくなりました。暑い中、ご参加いただいた皆様ありがとうございました。 （子育て支援センター） 

 

雑感…野迫川村（のせがわむら） 
野迫川村は高野山の東側で奈良県の南部に位置し、奈良県の市町村の中では最

も人口が少ないと言われている村です。面積は加西市とほぼ同じの１５４㎢で、総人

口は 370 人と青野町より少ないとのことです。 

野迫川村には 1 保育所のほか、小学校、中学校各１校があり、小学生は１人、中学

生は７人といずれも小規模校となっています。通学は約半数が村営バスを利用し

ています。村営バスは村役場から五條市まで 1 日 2往復、また、役場と村内集落を

朝と夕方に 1往復しており、バスの運行は役場職員 3 人が担当しています。 

当地域の方々や保護者は学校教育に協力的で、地域・保護者・学校の 3者が一体

となった教育を推進しているということです。 

いずれにしても地域における小学校は小規模といえども地域の核であり、この

先少子化が進んでも存続させていかなければならないと思った次第です。 

                      （匿名希望） 

 

 

（22）平成の宇仁小学校建設-３ 

その後、学校の耐震化が全国的な課題になる中で、安全・安心の観点か

ら宇仁小問題が注目されるようになり、神戸新聞の追跡記事、テレビ朝

日の報道ステーション、ＮＨＫ神戸の特番での放映など、県教育委員会・県

議会も関心を持つようになりました。協議会活動も 2 年半を経過し各プ

ロジェクトの活動も軌道に乗りつつあった平成 22 年 12 月 15 日、中川市

長に「八王子神社の参道返還と宇仁小の早期改築」の要望書を持って宇

仁地区関係者多数で面会に臨み、早期実現をお願いしました。中川市長

より「学校あり方委員会の答申を受けて決断する」との話を承りました。 

忘れもしない 12 月 17 日は協議会にとって朗報の日となりました。この日市議会総務委員会で「請願第 6 号・

宇仁小学校新校舎の早期建築着手」を審議するにあたり出席要請があり、宇仁小改築をふるさと再生活動が後

押ししている絆活動の模様をパネルで説明し委員の理解を求めた結果、全員の賛成を得て 12 月 22 日の本会議

で賛成多数で採決されました。 

 
 

編集後記 

 ここ数ヶ月、記事の乏しい状況が続いています。今月号は何とか紙面を埋めることができました。執筆いただい

た皆様ありがとうございました。宇仁郷通信に載せる記事がありましたら遠慮なくお知らせください。 

    連絡先メールアドレス  shigetat@hotmail.co.jp            （情報部会） 

宇仁郷歴史資料館だより ④-19 近・現在の宇仁郷 

開館日 毎日曜日９時３０分～１２時 

預かり保育風景 
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